



Le passage des économies axées sur les ressources aux économies fondées sur le savoir, qui se produit à l'échelle planétaire, a suscité un accroissement de la demande en services d'éducation et de formation à travers le monde. Tant les économies développées que les économies nouvelles reconnaissent qu'une main-d'œuvre bien instruite et formée est une des ressources les plus importantes d'un pays. Le Canada jouit du respect et de l'admiration du monde entier pour l'excellence de son système d'enseignement et de ses programmes de formation.

Le Canada a toujours attaché beaucoup d'importance à l'éducation. Le pourcentage d'adultes qui ont fait des études collégiales, techniques ou universitaires est plus élevé au Canada que dans la plupart des autres pays membres de l'Organisation de coopération et de développement économiques, y compris les États-Unis, le Royaume-Uni et la France. Le Canada a beaucoup investi pour se préparer à l'économie du savoir en mettant en place une infrastructure appuyée par un contenu éducatif multidimensionnel. Les prestataires canadiens de services d'enseignement et de formation offrent à leur clientèle internationale un enseignement haut de gamme et des installations à la fine pointe du progrès.

**LES ÉTRANGERS QUI
ONT ÉTUDIÉ AU
CANADA FONT L'ÉLOGE
DE L'ENVIRONNEMENT
SÛR ET PROPRE, DE LA
GRANDE QUALITÉ DE
L'ENSEIGNEMENT ET
DES INSTALLATIONS DE
POINTE QU'ON
Y TROUVE.**

En plus d'être une branche de l'économie au sens propre, l'éducation et la formation sont un élément important d'autres secteurs économiques clés comme ceux des technologies des télécommunications et de l'information, des finances et des opérations bancaires, du transport, de l'agriculture, de l'énergie et des ressources naturelles, des soins de santé, de l'environnement et de l'aérospatiale.

Les universités canadiennes sont bien connues de par le monde et jouissent d'une excellente réputation comme centres de développement et de formation techniques avancés. Elles offrent des programmes de haut niveau en anglais ou en français, voire dans les deux langues pour certaines d'entre elles.

Les collèges communautaires du Canada, dont les programmes sont axés sur des carrières déterminées, offrent aussi des services d'enseignement et de formation postsecondaires. Il arrive souvent que les programmes mettent l'accent sur l'acquisition de compétences techniques conjuguée à l'expérience pratique. De nombreux étudiants canadiens allient diplômes universitaires et collégiaux afin d'obtenir le niveau le plus élevé de titres scolaires et en même temps une formation spécialisée dans un secteur d'emploi précis.

L'acquisition du savoir est une activité continue au Canada. Nombreux sont les Canadiens qui suivent des cours d'éducation permanente en milieu de carrière afin d'actualiser leurs qualifications, d'acquérir de nouvelles compétences, de suivre l'évolution de la technologie ou de se mettre au fait des nouvelles théories et pratiques en vigueur dans les milieux de travail. Les établissements d'enseignement offrent des cours visant précisément à répondre aux besoins d'une main-d'œuvre qui évolue rapidement et aux exigences d'une technologie qui se transforme plus vite encore.

En 1998, 101 540 étudiants étrangers étaient inscrits dans des établissements d'enseignement et de formation du Canada. Les étrangers qui ont étudié au Canada font l'éloge de l'environnement sûr et propre, de la grande qualité de l'enseignement et des installations de pointe qu'on y trouve.

Les frais de scolarité exigés des étudiants étrangers varient selon les établissements et les programmes d'études; dans bien des cas, ils sont inférieurs à ceux qui sont imposés aux États-Unis ou au Royaume-Uni.

